

# あかるいまち 21

組合員活動ニュース No.565

2011年7月2日(土)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

## ウェルカム訪問はじめました☆

「冷やし中華はじめました～」ではないですが、6月から、組織部では組合員といっしょに「新規加入組合員訪問」をはじめました。

各事業所で加入していただいた新規の組合員さんは、医療生協の楽しくためになる活動、班や班会のこと、さまざまな健康づくりなどなど、ほとんどご存じありませんし、事業所も医療・介護・歯科のネットワークがこんなにたくさんあって充実していることもご存じありません。そういった、加入の説明のときに出来ないことを「加入していただきありがとうございます」プラス「お知らせ」にあがらせて頂いています。

事業所とのつながりだけでなく、「地域の支部や班ともつながりをつくり、ずっといつまでも医療生協の組合員であってほしい」という思いで開始しました。

## 五日市・美鈴が丘・五月が丘・田方・西区西・井口鈴が峰・己斐などなど

「ご加入ありがとうございました(^\_^)」と一言お礼をし、機関紙「けんこう」や「支部ニュース」「班会のお知らせ」をして各地域を回っています。支部や班でどんな活動が行われているのかを伝え、一人でも多くの組合員さんに「班会行ってみたいな～」、「何かやってみたい!!」、「楽しそうだな～」と思ってもらえるよう、地道にコツコツ訪問をしています。まずは生協を知ってもらい、生協に感心を持ってもらう。そして一緒に楽しく、健康づくりの活動をしていく仲間を増やしていきたいと思っています。

夏の時期を迎え熱中症に関する報道も増えてきています。各支部、担い手不足に悩んでいます。地域の見守りという意味も込めて組合員さんと共に訪問していますので、ご協力よろしく願います(^o^)/

## 田方支部恒例の全戸訪問 Start!

田方支部が今年も全組合員訪問をスタートさせました。この夏は、男女ペアで訪問行動に取り組んでいます。70代80代の運営委員さんも頑張って訪問をし、成果が少しずつ出てきています!6/29の機関誌の仕分けの日には、5,000円2件と3,000円の増資1件を預かってもらえました。組合員数325人の小さな支部ですがほんとにいつも元気もりもり活発な田方支部から目が離せません!

## 組合員利用 100%にしようデー♪

5月から始まった「組合員利用100%デー」ですが、今回は福島生協病院での取り組みをご紹介します。今回は地域の組合員さんと組織部職員も加わり、生協ビル(仮称)と福島生協病院の建設とあわせて加入・増資を呼びかけました。「病院を建て替えるんかあ!そりゃ、増資せにゃいけないお!」と、その場で増資してくださる方もいらっしゃいました。「私、やってもいいよ!」と思われた方は組織部へご一報ください。



広島中央保健生活協同組合